

Cuba felicita a Iraq por asumir la presidencia del G77 y China



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 14 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, felicitó hoy a Iraq por asumir en 2025 la presidencia del G77 y China.

A través de la red social X, el canciller cubano deseó éxitos a ese país fundador de este grupo de naciones del sur, y reiteró el apoyo de Cuba a su gestión.

En su mensaje, Rodríguez reconoció la labor realizada por Uganda al frente de la agrupación en 2024.

Iraq recibió la víspera el mandato pro-témpore, tras su elección en una reunión del Grupo Asia-Pacífico celebrada el pasado año para debatir la candidatura al puesto.

El G77, creado el 15 de junio de 1964 por 77 naciones no alineadas, es en la actualidad la mayor congregación de países en la ONU (más de 130), que representa el 80 por ciento de la población mundial. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374071-cuba-felicita-a-iraq-por-asumir-la-presidencia-del-g77-y-china>



Radio Habana Cuba